
Instalação de unidade de resíduos industriais gera
polêmica e terá audiência pública hoje

Por Guilherme Baptista  - 22/02/2022 16:59

Acontece no início da noite de hoje, terça-feira, dia 22, às 19h, uma
audiência pública virtual através do site da Fepam
(http://www.fepam.rs.gov.br/audiencias.asp), que vai discutir a instalação
da empresa Proamb em Montenegro. O tema vem gerando bastante
discussão e polêmica, com muitas manifestações nas redes sociais.

A Fundação Proamb, conhecimento e tecnologia, quer instalar uma central
de disposição de resíduos na localidade de Pesqueiro, no interior do
município. Por isso, a audiência pública vai ser realizada em dois
momentos: o primeiro, virtual, através do site da Fepam, e o segundo,
presencial, ao lado da igreja do Pesqueiro.
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A instalação da empresa, que é líder em soluções ambientais, com
coprocessamento de resíduos sólidos industriais, foi discutida durante
reunião com o prefeito em exercício Cristiano Braatz, na última quinta-feira,
dia 17. Na ocasião participaram o diretor de operações da Proamb, Gustavo
Fiorense, e o engenheiro Márcio Kronbauer. Explicaram que a empresa
possui certificação de qualidade e a central de Montenegro terá
monitoramento remoto 24 horas por dia, sendo líder em soluções
ambientais no Estado. A obra de instalação deve gerar 40 empregos e após
o iício das operações, previstas para o começo de 2023, serão criados
outros 25 empregos.

De acordo com o secretário municipal de Meio Ambiente José Clébio Ribeiro
da Silva, a empresa recebeu uma autorização de estudos de implantação
em Montenegro no dia 17 de maio de 2020, portanto ainda no governo
anterior. De lá para cá foram feitas diversas análises em dez pontos de
monitoramento sobre os impactos ambientais. E o licenciamento foi
conseguido junto à Fepam. “Nós não podemos anular um documento que foi
expedido por uma fundação estadual. Não está na nossa jurisdição revogar
este pedido. Por que não estamos fazendo nada? Por que não temos
gerência sobre a Fepam”, destacou Clebio. Em 2020, quando foi expedida a
autorização de estudo de impacto, a gestão municipal era a favor. “A partir
de agora vamos ter que acompanhar e aguardar os próximos passos que
vão ser feitos pela Fepam”, frisou Clebio. Questionado pelos vereadores se o
município pode trancar a vinda da Proamb, ele ressaltou que, como é uma
autorização estadual depende das análises feitas pela Fepam e se a
comunidade concorda ou não. “Por isso é preciso que a comunidade
também participe destas duas audiências”, frisou, informando que se trata
de uma unidade de coprocessamento de resíduos contaminados por
químicos, ácidos e até metais pesados.

Vários são os questionamentos, principalmente sobre o risco de poluição e
possibilidade de atingir o rio Caí e arroios. Os vereadores alegaram que só
ficaram sabendo pelas redes sociais das intenções da Proamb e foram
cobrados pela população sobre um posicionamento deles em relação a esta
situação. O presidente da Câmara, vereador Talis Ferreira, se manifestou
contra a instalação do “aterro industrial”. “Isso apresenta muitos riscos ao
meio ambiente e a saúde pública”, considera.

Os interessados em se manifestar na audiência pública precisam preencher
o formulário de participação através do link
https://forms.gle/AjpdjFwF67zoFPBU6. Além deste seguem os demais links
para acompanhamento da reunião virtual:
http://www.fepam.rs.gov.br/audiencias.asp

ou https://www.youtube.com/watch?v=-rAvFWCrJXY
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